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CARTAS NA MESA

A promessa do governador Rodrigo Rollemberg 
de ouvir a população na escolha dos administradores 
regionais, mesmo que não seja ainda pela prometida 

eleição direta,  inflamou as lideranças comunitárias 
e os políticos. A possibilidade da comunidade ser 
ouvida na indicação do próximo administrador 

regional do Guará atraiu o interesse de 16 candidatos 
ao cargo. Veja nas páginas 8 e 9 quem são e como 
deve ser o processo da escolha.

O vice-governador e 
administrador interino do 
Guará, Renato Santana, reu-
niu cerca de 250 moradores 
no auditório da Adminis-
tração Regional para ouvir 
as demandas locais. Assim 
que ia ouvindo as reivin-
dicações, ele convocava os 
representantes de cada área 
do governo e determinava 
providências (Página 5).

Estilo 
Arruda

José Tarcízio
O mais renomado cabeleireiro do Guará 

continua há décadas cuidando da beleza dos 
guaraenses (Página 13). 

Rócio Barreto é o novo presidente 
da Zonal do PSB do Guará

Página 7

Luiz Marrentinho na seleção 
brasileira de taekwondo

Página 11
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Estilo Arruda
Muito comentado na reunião do admi-

nistrador interino e vice-governador Renato 
Santana, nesta terça-feira, no auditório da 
Administração do Guará, a semelhança 
com o estilo Arruda. Até nos gestos. Arruda 
também costumava levar seu staff para as 
reuniões com a comunidade e determina-
va providências assim que ia ouvindo as 
demandas.

Outra face de Renato elogiada pelos 
presentes é a sua paciência em ouvir quem 
se pronunciava, mesmo quem tinha críticas 
a fazer. Mostrou muita humildade, diferente 
da maioria das nossas “autoridades”.

Embora não tenha ainda se testado nas 
urnas – no caso de vice quase nem con-
ta porque o voto era para o Rollemberg 
–  Renato Santana tem futuro promissor na 
política. Mostra desenvoltura, carisma, se 
expressa com muita facilidade, fala a língua 
do povo. Em resumo, não tem frescura e não 
deixa nada para depois. 

Precipitado
Mas esse estilo acaba provocando algu-

mas precipitações. A ouvir do líder comuni-
tário e ambientalista Adolpho Fuíca reivin-
dicação para a instalação de um semáforo na 
via contorno entre a QE 21 e o Parque do 
Guará, Renato Santana convocou o diretor 
do DFtrans para as providências. Ao ouvir 
que a demanda dependeria de um estudo de 
viabilidade, Santana determinou que esse 
estudo deveria ser entregue no dia seguinte.

Ora, a instalação de um semáforo 
depende de um estudo de engenharia e de 
das consequências para o trânsito. No local 
reinvidicado, um semáforo vai provocar mais 
congestionamentos na via contorno, pior, na 
subida da via EPGU.

O ideal é construir uma passarela para 
pedestres e ciclistas sobre a via. 

Ponte Golden Gato
O colunista do Jornal do Guará, 

José Gurgel, aproveitou a reunião com 
o vice Renata Santana para criticar a 
construção da ponte “Golden Gato”, 
numa alusão à ponte Golden Gate de 
São Francisco. Segundo Gurgel, a ponte 
sobre a linha férrea entre a QE 8 e a 
colônia Águas Claras (Guará Park), não 
passa de uma passarela. A obra custou 
R$ 147 mil.

Renato Santana se interessou 
pelo assunto e convidou Gurgel para 
acompanhá-lo numa visita à ponte, 
para verificar se há irregularidade na 
construção.

Aniversário  
A deputada distrital Liliane Roriz 
(PRTB) vai promover uma Sessão 
Solene pelo aniversário do Guará, dia 8 
de maio, no auditório da Administração 
do Guará, quando serão homenageadas 
pessoas que se destacam na cidade em 
diferentes segmentos.

Cassar licenças
O vice-governador e administra-

dor interino garantiu que vai rever 
todas as concessões de quiosques que 
estejam acima dos limites permitidos. 
E que vai acionar a Agência de Fisca-
lização (Agefis) para derrubar o que 
estiver foram dos limites.

Se a promessa for cumprida, vai ter 
muita coisa para derrubar no Guará.

Integração
O vice-governador Renato Santana 

determinou ao DFtrans que estudas-
se com urgência a implantação do 
transporte integrado ônibus-metrô no 
Guará. Com o sistema, o usuário vai 
pagar apenas uma passagem ao pegar 
os ônibus circulares e embarcar no 
metrô.

Prometeu também inaugurar o 
serviço de wi-fi na estação Feira na 
próxima semana. Os usuários terão 
acesso à internet gratuitamente en-
quanto esperam os trens.

Retirada da carcaça
O administrador interino Renato Santana é rápido no gatilho. Depois de ouvir 

a denúncia de que a carcaça do Posto de Segurança Comunitária, queimado por 
vândalos na praça da QE 40 em janeiro continuava no local, mandou removê-la no 
outro dia.   

Crise no comércio
Excelente a reportagem sobre a crise no co-

mércio do Guará.  Além do recrudescimento na 
economia brasileira, outro fator que prejudica o 
comércio legalmente instalado é a proliferação 
de quiosques e a informalidade.

Cada praça do Guará tem no mínimo três 
quiosques, que concorrem com o comércio 
vizinho em condições muito mais vantajosas, 
porque pagam uma taxa irrisória comparada ao 
aluguel, normalmente não registra os emprega-
dos, não sofre fiscalização da saúde pública, não 
pagam impostos...

A maioria desses quiosques funcionam 
como restaurantes, o que é ilegal. No Polo de 
Moda, por exemplo, o Restaurante Girotto, um 
dos mais antigos e tradicionais do Guará, fe-
chou suas portas por causa da concorrência  dos 
quiosques de restaurantes autorizados pela Ad-
ministração do Guará.

Há também a concorrência do comércio 
informal, dos vendedores ambulantes de frutas 
e verduras, de produtos importados e até de co-
mida.

E o mais triste é que o governo não age para 
resolver o problema. Sou comerciante no Guará 
e minhas vendas caíram cerca de 20% somente 
em 2015. Se caírem mais até 20% vou fechar 
as portas. Será impossível continuar para quem 
quer trabalhar corretamente.

Parabéns pela reportagem.
Alício Menegotto

Administrador
Estou acompanhando através do Jornal do 

Guará a movimentação das lideranças para a in-
dicação do administrador regional. A iniciativa é 
elogiável, principalmente por parte dos jornais 
GuaráHoje e Jornal do Guará, que coordenam o 
movimento, mas, sinceramente não acredito que 
a escolha vá recair sobre os nomes sugeridos.

Apesar da promessa do então candidato a 
governador Rodrigo Rollemberg de ouvir a co-
munidade na escolha, seja por que método for, 
não é isso que estamos observando. Praticamen-
te todos os administradores regionais nomeados 
até agora foram indicações políticas, sem o crivo 
de suas comunidades. As indicações atendem 
unicamente aos interesses dos deputados dis-
tritais ou federais, em troca de apoio na base do 
governo. 

Tudo como antes. Estamos observando a 
continuação da mesma prática nefasta do fisio-
logismo político, da troca de apoio por benesses  
e cargos no governo, prática implantada pelos 
governos petistas. 

Enfim, mesmo se não for respeitado, o mo-
vimento iniciado pelos dois jornais com as lide-
ranças é elogiável.

Marco Antonio Barbosa
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Interbairros
O governo pretende promover fóruns nas 

cidades do trajeto da Interbairros para discutir 
a viabilidade da obra com representantes da 
comunidade.

O projeto da via Interbairros, elaborado ain-
da no Governo Cristovam há 15 anos, prevê um 
corredor entre  Samambaia e o início da Asa Sul, 
passando por Taguatinga, Águas Claras e Guará. 

Ao longo da via serão adensados núcleos 
populacionais e de negócios, com o objetivo de 
reduzir o custo do transporte coletivo – ônibus 
e metrô.

No Guará, será construído o Centro Metro 
Metropolitano, entre o Guará I e o II, ao lado da 
linha do metrô, onde é hoje a rede de alta tensão 
de Furnas, que será aterrada. A previsão é de  um 
conjunto de edifícios residenciais e comerciais.

Do Guará, a Interbairros vai cortar o Parque 
Ezechias Heringer até o viaduto da Estação Par-
kShopping, ao lado da rodoviária interestadual, 
se interligando à via que liga o Setor Policial Sul 
ao final da Asa Sul. 

Mudança  
na coleta  
de lixo

O governo vai otimi-
zar a coleta de lixo no DF 
para reduzir os custos. 
De acordo com a diretora 
do SLU, Heliana Kátia 
Campos, o GDF gasta 
três vezes mais com o 
serviço do que arrecada 
com a Taxa de Limpeza 
Urbana. A previsão é que 
a coleta deixará de ser 
diária para  dias alterna-
dos. No intervalo, virá a 
coleta seletiva.

Mas antes, os mora-
dores serão conscientiza-
dos através de campanhas 
publicitárias sobre o novo 
serviço. 

Madrinha 
Celina

Tudo indica que será 
mesmo a deputada Celina 
Leão (PDT), presidente 
da Câmara Legislativa, 
quem vai apadrinhar o 
próximo administrador do 
Guará a partir de junho – 
até final de maio o GDF 
não pode nomear mais 
ninguém por ter atingido 
o limite dos gastos com 
pessoal previsto na Lei de 
Responsabilidade Fiscal. 
Além de ter indicado 
28 dos 34 assessores da 
Administração nomeados 
dia 31 de janeiro, o novo 
chefe de Gabinete que 
assumiu esta semana, 
Márcio Rogério Araújo, 
também é assessor dela.
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O estilo do vice-gover-
nador Renato Santana, 
administrador interino 

do Guará, surpreendeu as cerca 
de 250 pessoas durante a reunião 
no auditório da Administração 
Regional na terça-feira, 31 de 
março,  à noite. À medida que ia 
ouvindo as demandas ele convo-
cava o representante da respec-
tiva área do governo para tomar 
as providências. Em alguns ca-
sos, determinava prazos, mas na 
maioria ele pedia soluções ime-
diatas.

Paciente e educado, o vice-
-governador deu oportunidade 
a quem quisesse falar, até mesmo 
para fazer críticas ao governo. 
O ritmo da reunião prendeu o 
público até quase 1h da manhã. 

Depois de colocar seu número de 
telefone celular à disposição dos 
moradores, o vice-governador 
pedia que os representantes do 
governo fizessem o mesmo.

Renato Santana garantiu que 
o Governo Rollemberg terá “to-
lerância zero” com as invasões de 
áreas públicas e com as denún-
cias de corrupção praticadas por 
funcionários. “Tenho andado 
pela cidade e verificado verda-
deiros absurdos. Quiosques mui-
to acima dos limites permitidos 
e invasões de áreas públicas. Va-
mos tomar providências”.

Entre as demandas apresen-
tadas pelos moradores estavam 
a limpeza da cidade, a recupera-
ção do asfalto, a melhoria na se-
gurança, na saúde, a fiscalização 

às invasões de áreas públicas e o 
recolhimento do lixo.

 Quiosques demais
À representante da Associa-

ção do Polo de Moda, Nágela 
Maria, que reclamou da instala-
ção de vários quiosques nas pra-
ças da quadra, Renato Santana 
acionou a Agefis para verificar se 
todos estão autorizados e dentro 
dos padrões, e prometeu rever 
as concessões daqueles que esti-
verem prejudicando o comércio 
e os moradores, mesmo que te-
nham construído em alvenaria. 
“A concessão de área pública para 
este tipo de atividade é provisó-
ria e pode ser renovada ou não. 
Se estiver atrapalhando, vai sair”, 
garantiu.

Renato Santana solicitou ao 
DFtrans que estudasse o aten-
dimento da reinvindicação da 
presidente da Associação de Mo-
radores da Colônia Águas Claras, 
Tânia Alves, de ampliar o serviço 
de transporte coletivo para as co-
lônias Bernardo Sayão e IAPI e a 
integração entre os ônibus circu-
lares e o metrô com o pagamento 
de uma passagem única.

Representante do movimen-
to em defesa do Parque do Gua-
rá, Klécius Oliveira, cobrou a re-
tirada definitiva dos chacareiros 
da área e ouviu do vice-governa-
dor a convocação para uma reu-
nião entre os órgãos envolvidos 
na questão, o Instituto Brasília 
Ambiental, a Agência de Fiscali-
zação (Agefis) e a Terracap, para 

o dia 9 de abril, para discutir as 
providências.

Ouvir o povo
Santana disse que pode con-

vocar outras reuniões semelhan-
tes se as demandas da comuni-
dade não forem resolvidas ou se 
surgiram outras. “Vamos gover-
nar com o povo e atender o que 
nos for apresentado e que esteja 
dentro das condições do gover-
no. Por causa das dificuldades 
enfrentadas pelo Governo Rol-
lemberg por enquanto, alguma 
coisa terá que esperar por mais 
tempo. Mas, tudo o que for pe-
dido pelos moradores vamos dar 
encaminhamento”, afirmou o go-
vernador, para o aplauso dos pre-
sentes, quase 1h da manhã. 

DEMANDAS ATENDIDAS

Vice-governador e administrador interino Renato Santana reuniu  
moradores para ouvir suas reinvidicações. Providências foram tomadas na hora
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O deputado federal guaraense  Izal-
ci  Lucas (DF) cobrou, em pro-
nunciamento nesta terça-feira 

(31 de março), a valorização dos integran-
tes das Forças Armadas, que prestam ser-
viço inestimável à nação, segundo ele. O 
tucano lembra que o Exército, a Marinha 
e a Aeronáutica atuam em inúmeros seto-
res no Brasil: ajudam com a distribuição 
de água a populações atingidas pela seca, 
constroem estradas, prestam atendimento 
médico a comunidades ribeirinhas, aju-
dam no resgate em cidades vítimas de ca-
lamidades públicas, entre outros serviços.

“Mesmo sabendo da tarefa que as nos-
sas Forças Armadas realizam, o governo 
federal tem sido injusto e cruel com esses 
homens e mulheres”, lamentou o parla-
mentar. Izalci resgatou texto apócrifo que 
circulou pelas redes sociais sobre a con-
tradição entre o papel dos militares e a 
desvalorização da categoria. Os militares 
auxiliam na pacificação de comunidades, 
no controle da dengue, na vacinação, no 
apoio a desabrigados, etc. Ainda assim, 
não recebem reajustes condizentes, adi-

cional noturno ou de periculosidade ou 
hora extra.

Desvalorização
Para Izalci, a categoria não recebe rea-

justes razoáveis há anos por falta de inte-
resse do governo federal. “Digo sem medo 
que o governo não tem o menor interesse 
em escutá-los”, completou. Desde 2011, o 
tucano recebe apelos das Forças Armadas 
para melhorar as condições de trabalho. 
Ele continuará lutando pela defesa dos di-
reitos desses trabalhadores.

Em apartes, deputados do PSDB para-
benizaram Izalci pelo discurso. Paulo Abi-
-Ackel  de Minas Gerais destacou a forma 
dedicada com que o colega representa o 
Distrito Federal na Câmara. “Hoje você 
faz um quadro grave da situação do país”, 
afirmou. O deputado Rocha (AC) frisou 
o retrato do caos da gestão pública des-
crito por Izalci. “A prioridade do governo 
é manter quase 40 ministérios, transferir 
para o contribuinte a conta do rombo da 
Petrobras e da incompetência da presi-
dente”, completou.

A Comissão de Educação da Câmara 
realizou na terça nesta terça-feira 
(24) audiência pública para discu-

tir o tema “doutrinação política e ideológi-
ca nas escolas”. O debate foi sugerido pelo 
deputado Izalci (PSDB/DF) e aprovado 
por unanimidade pelo colegiado. O tucano 
ressaltou a importância da discussão dian-
te da tentativa do governo federal de forçar 
uma doutrina petista nas unidades de ensi-
no do país.

“As escolas públicas, principalmente, 
estão doutrinando as crianças com progra-
mas e livros didáticos. Inclusive, semana 
passada eu vi uma criança de quatro anos 
com um livro cheio de meninos com es-
trelinhas para serem pintadas de vermelho. 
Não podemos permitir essa lavagem cere-
bral com os nossos alunos”, alerta o depu-
tado Izalci.

Ele lembrou ainda que, segundo a legis-
lação brasileira, a educação nacional deve 
atender os princípios da neutralidade po-
lítica, ideológica, pluralismo de ideias no 
ambiente acadêmico, liberdade de apren-
der, liberdade de consciência, liberdade de 
crença, direito dos pais a que os filhos re-
cebam educação moral que esteja de acor-
do com suas próprias convicções. Ou seja, 
pode estar ocorrendo o inverso disso no 
sistema de ensino do país. Izalci argumenta 
que estudantes e pais se preocupam com o 

“grau de contaminação político-ideológi-
ca” dos colégios brasileiros, do ensino bá-
sico ao superior.

“Defendemos que os estudantes sejam 
informados dos deveres do professor. O 
objetivo dessa informação é duplo: por um 
lado, recordar os professores das obriga-
ções éticas e jurídicas compreendidos no 
ato de educar; e, por outro, conscientizar 
os alunos do direito constitucional que eles 
têm de não serem doutrinados por seus 
docentes”, afirma o parlamentar. Izalci ava-
lia que professores estariam pregando aos 
alunos sua própria visão de mundo, com o 
pretexto de transmitir uma visão crítica da 
realidade.

Durante a audiência foram apresenta-
dos vídeos de professores de escolas pú-
blicas de Santa Catarina usando o espaço 
da sala de aula para fazer propaganda dos 
governos petistas de Lula e Dilma.

Com o plenário lotado, a audiência 
pública contou com a presença de profes-
sores, estudantes e de lideranças de mo-
vimentos contrários a partidarização na 
educação, bem como do Ministério Públi-
co.  Na ocasião foi discutido o também o 
projeto “Escola Sem Partido”, de autoria 
do deputado Izalci, que insere na Leis de 
Diretrizes e Base da Educação (LDB), pro-
grama que proíbe a doutrinação política e 
ideológica nas escolas.

Câmara debate 
doutrinação política e 
ideológica nas escolas

Izalci cobra do governo reajustes 
salariais para as forças armadas

Injustiça
POLÍTICA
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O cientista político e so-
ciólogo pela Universi-
dade de Brasília (UnB), 

Rócio Barreto, foi eleito no sába-
do passado, 28 de março,  presi-
dente da executiva do PSB da 
9ª Zonal (Guará/Estrutural). 
Rócio dará continuidade aos tra-
balhos iniciados pelo seu ante-
cessor, Edberto Silva, que ficou 
cerca de quatro anos à frente do 
cargo.

Edberto também acumulou a 
função de administrador de sete 
Regiões Administrativas (Gua-
rá, SIA, SCIA, Núcleo Bandei-
rante, Riacho Fundo I, Águas 
Claras e Vicente Pires) no início 
conturbado do governo de Ro-
drigo Rollemberg, afetado pelo 
descontrole das contas públicas 
deixado pelo governo anterior de 
Agnelo Queiroz (PT).

Com a nomeação dos admi-
nistradores definitivos, Edberto 
ficou à frente das Regiões Admi-
nistrativas (RAs) de Guará e SIA, 
onde deixou o cargo por motivos 
pessoais.

“Recebi pedidos de deputa-
dos distritais e federais para fa-
cilitar coisas no Guará e no SIA 
que eu não concordei, porque 

não eram éticas e nem legais. 
Também fui pressionado para 
não combater invasão de área pú-
blica de apadrinhados de alguns 
parlamentares”, afirmou.

Quem é Rócio Barreto
Brasiliense nascido e criado 

no Guará, Rócio Barreto, assim 
como a sua cidade natal, tem 45 
anos e reside lá desde 5 de no-
vembro de 1968 no Guará. Filho 
de Dário Neiva e Faraildes Neiva 
Barreto, começou cedo na polí-
tica. Aos 14 anos já militava nos 
Grêmios estudantis e logo pas-
sou a atuar em partidos políticos 
contra a Ditadura Militar.

Além da graduação em Ciên-
cia Política e Sociais pela UnB, 
cursou pós- graduação em De-
mocracia Participativa, Repú-
blica e Movimentos Sociais pela 
Universidade Federal de Minas 
Gerais (UFMG). É servidor pú-
blico de carreira do Ministério da 
Saúde, onde foi cedido para aju-
dar na difícil tarefa da Secretaria 
de Saúde do DF.

Um dos fundadores da ONG 
Saúde e Cidadania, foi convida-
do para ser Coordenador Ge-
ral da Cruz Vermelha da RIDE. 

Também atuou como dirigente 
do Sindiprev-DF por dois man-
datos.

A proximidade de Barreto 

com o governador e seu corre-
ligionário Rollemberg, com seu 
antecessor Edberto, e com o fu-
turo administrador da cidade 

será fundamental para o desen-
volvimento da região por meio 
de políticas públicas que aten-
dam aos anseios da população.

PSB elege Rócio Barreto  
presidente da Zonal do Guará
Guará ganha reforço de peso na articulação de políticas públicas para a cidade

Da esquerda para a direita: o ex-administrador do Guará  
Edberto Silva é o segundo e Rócio Barreto o quarto (de marrom)

POR JOSÉ MAURÍCIO DOS SANTOS
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A promessa do governador Rodri-
go Rolemberg durante a campa-
nha nas eleições do ano passado 

de escolher os administradores regionais 
através de consulta popular mobilizou as 
lideranças comunitárias da cidade. Mes-
mo com a impossibilidade da eleição di-
reta antes da alteração da Lei Orgânica do 
DF, os moradores querem influenciar na 

escolha do próximo administrador regio-
nal do Guará, que vai substituir o adminis-
trador interino Renato Santana. A troca 
deve acontecer no início de junho, por 
causa das restrições impostas pela Lei de 
Reponsabilidade Fiscal do GDF, que atin-
giu o Limite Prudencial de 46% de gastos 
com pessoal sobre a arrecadação. Como 
pena, o governo está proibido de nomear 

até 31 de maio.
A mobilização aumentou diante da 

possibilidade dos prováveis padrinhos po-
líticos da cidade respeitarem as sugestões 
de nomes encaminhadas pelas lideranças 
comunitárias. Pelo menos da parte das 
deputadas Celina Leão (DT) e Liliane 
Roriz (PRTB). As maiores chances são 
da deputada Celina Leão, presidente da 
Câmara Legislativa, a quem foi oferecida 
a Administração do Guará. A deputada, 
entretanto, condicionou a aceitação a uma 
consulta às lideranças comunitárias locais, 
que está sendo coordenada pelos jornais 
GuaráHoje e Jornal do Guará.

Em três reuniões para discutir o as-
sunto e receber candidaturas, surgiram 16 
candidatos ao cargo. Na primeira reunião, 
há duas semanas, promovida pela Comis-
são das Lideranças Comunitárias Unidas, 
a deputada Liliane Roriz se ofereceu para 
intermediar a sugestão de nomes ao go-
vernador Rodrigo Rollemberg, mas não 
deixou claro se estava se oferecendo para 
ser a madrinha política da cidade.  Após a 
chegada do vice-governador e administra-
dor interino, Renato Santana, a deputada 
tentou instigá-lo a prometer que o nome 

escolhido ali seria levado ao governador, 
mas sem resultado. Santana preferiu dis-
correr sobre sua trajetória na vida públi-
ca, falar sobre as dificuldades enfrentadas 
pelo Governo Rollemberg e convidou 
para uma outra reunião para continuar a 
conversa no dia 31 de março, no auditório 
da Administração Regional. Também não 
disse que iria voltar a discutir a escolha do 
administrador, mas a maioria dos presen-
tes acreditou que convocação seria para 
isso (ver matéria na página 5).

Não teve consenso
Liliane Roriz tentou tirar um nome de 

consenso entre os quatro candidatos que 
se apresentaram – Carlinhos Nogueira, 
José Orlando de Carvalho, Antonio Sena 
e Luciano Lima – mas não conseguiu. Já 
a Comissão das Lideranças Unidas do 
Guará, em outra reunião, preferiu indicar 
apenas um nome, da líder comunitária Cé-
lia Caixeta, assessora da deputada Liliane 
Roriz. Já eram então cinco candidatos.

Na segunda-feira  passada, 30 de abril, 
uma segunda reunião aberta com as li-
deranças locais, coordenada pelos edito-
res Alcir de Souza, do Jornal do Guará, 

DISPUTA ACIRRADA
Possibilidade de moradores indicarem novo administrador do Guará  
atraiu 16 candidatos. Indicação deverá ser apadrinhada pelas deputadas  
Celina Leão ou Liliane Roriz. Deputado Cristiano Araújo também tem chance

AGILIZE SEU PROJETO OU SUA OBRA

e Amarildo de Castro, do GuaráHoje no 
Clube dos Amigos, voltou a discutir as 
candidaturas, desta vez autorizada pela 
deputada Celina Leão, com o aval do se-
cretário de Relações Institucionais do Go-
verno Rollemberg, o guaraense Marcos 
Dantas. A própria deputada iria participar 
da reunião, mas foi convocada pelo gover-
nador Rodrigo Rollemberg e não pode 
comparecer.

Abertas as candidaturas, mais oito no-
mes se apresentaram, além dos cinco ante-
riores. O ex-administrador do Guará, Car-
linhos Nogueira, o ex-administrador do 
Park Way e morador do Guará, Antonio 
Girotto, Jeferson Maximino, conselheiro 
titular, Tânia Alves, presidente da Asso-
ciação de Moradores do Guará Park (Co-
lônia Águas Claras), Maria Nazaré Olivei-
ra, ex-diretora da Regional de Ensino do 
Guará, Albenir Nogueira, ex-presidente 
do Sindicato dos Transportadores Esco-
lares do DF, José Jair Miranda, ex-presi-
dente da Associação Comercial do Guará, 
Cirlene Barbosa, secretária do Conselho 
Comunitário de Segurança do Guará, Mi-
guel Edgar, ex-assessor da Administração 
Regional do Guará, se apresentaram como 
candidatos. Foi solicitada também a inclu-
são do nome do ex-diretor geral do Detran 
e morador do Guará, Francisco Saraiva, 
mas a inclusão dele vai depender da pró-
xima assembleia. Serão incluídos também 
na relação de candidatos o empresário Gil 
de Paula e o ex-presidente da Associação 
do Guará Park, Damião Cordeiro, que 
constavam da listra tríplice encaminhada 
ao governo pela Comissão das Lideranças 
Unidas logo após a eleição do ano passa-
do.

Critérios  
para enxugar lista

A comissão coordenadora da seleção, 
formada pelos representantes dos dois 
jornais, o presidente da Comissão de Li-
deranças Unidas do Guará, José Maria 
Castro, e pela jornalista Zuleika Apareci-
da Lopes, que vai secretariar a reunião em 
substituição a Cilene Barbosa, que oficia-
lizou sua candidatura. Nessa reunião, a co-
missão vai definir critérios com o objetivo 
de enxugar o grupo e apresentar menos 
opções aos padrinhos da indicação. Entre 
esses critérios devem estar a  apresentação 
de currículo com a atuação em defesa da 
cidade,  filiação partidária e propostas.

Na próxima sexta-feira, 10 de abril, a 
deputada Celina Leão vai se reunir com 
o grupo para explicar como será sua par-
ticipação no processo, se a indicação real-
mente couber a ela. 

Reunião coordenada pelos editores do Jornal do Guará,  
Alcir de Souza, e do GuaráHoje, Amarildo de Castro
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Empresário e ex-administrador 
do Guará no governo Agnelo 

CARLINHOS NOGUEIRA
Presidente do Conselho 

Comunitário de Segurança 

ANTONIO SENA
Empresário, ex-candidato a 
deputado distrital pelo PPS 

ALBENIR NOGUEIRA
Empresário e ex-administrador 

do Park Way 

ANTONIO GIROTTO

Advogado, ex-candidato a 
deputado distrital pelo PPS

DAMIÃO CORDEIRO

Professora e ex-coordenadora 
regional de ensino do Guará

MARIA NAZARÉ
Administrador de empresas e 
ex-administrador do Guará

JOSÉ ORLANDO
Ex-presidente da Associação 

Comercial do Guará

JAIR MIRANDA
 

Empresário 

GENIVALDO DE PAULA

Jornalista,  líder comunitária da 
QE 46

CÉLIA CAIXETA

Jornalista,  ex-candidato a 
deputado distrital pelo PPS

LUCIANO LIMA
Presidente da Associação de 
Moradores do Guará Park 

TÂNIA ALVES
Servidor do Detran, ex-candidato 
a deputado distrital pelo PROS

SARAIVA
Bombeiro Militar, ex-candidato 
a deputado distrital pelo PMDB 

JEFERSON MAXIMINO

Produtor cultural e ex-servidor 
da Administração, filiado ao PT

MIGUEL EDGAR
Servidora do MP, ex-canditada 
a deputada distrital pelo PSL

CIRLENE BARBOSA

e Amarildo de Castro, do GuaráHoje no 
Clube dos Amigos, voltou a discutir as 
candidaturas, desta vez autorizada pela 
deputada Celina Leão, com o aval do se-
cretário de Relações Institucionais do Go-
verno Rollemberg, o guaraense Marcos 
Dantas. A própria deputada iria participar 
da reunião, mas foi convocada pelo gover-
nador Rodrigo Rollemberg e não pode 
comparecer.

Abertas as candidaturas, mais oito no-
mes se apresentaram, além dos cinco ante-
riores. O ex-administrador do Guará, Car-
linhos Nogueira, o ex-administrador do 
Park Way e morador do Guará, Antonio 
Girotto, Jeferson Maximino, conselheiro 
titular, Tânia Alves, presidente da Asso-
ciação de Moradores do Guará Park (Co-
lônia Águas Claras), Maria Nazaré Olivei-
ra, ex-diretora da Regional de Ensino do 
Guará, Albenir Nogueira, ex-presidente 
do Sindicato dos Transportadores Esco-
lares do DF, José Jair Miranda, ex-presi-
dente da Associação Comercial do Guará, 
Cirlene Barbosa, secretária do Conselho 
Comunitário de Segurança do Guará, Mi-
guel Edgar, ex-assessor da Administração 
Regional do Guará, se apresentaram como 
candidatos. Foi solicitada também a inclu-
são do nome do ex-diretor geral do Detran 
e morador do Guará, Francisco Saraiva, 
mas a inclusão dele vai depender da pró-
xima assembleia. Serão incluídos também 
na relação de candidatos o empresário Gil 
de Paula e o ex-presidente da Associação 
do Guará Park, Damião Cordeiro, que 
constavam da listra tríplice encaminhada 
ao governo pela Comissão das Lideranças 
Unidas logo após a eleição do ano passa-
do.

Critérios  
para enxugar lista

A comissão coordenadora da seleção, 
formada pelos representantes dos dois 
jornais, o presidente da Comissão de Li-
deranças Unidas do Guará, José Maria 
Castro, e pela jornalista Zuleika Apareci-
da Lopes, que vai secretariar a reunião em 
substituição a Cilene Barbosa, que oficia-
lizou sua candidatura. Nessa reunião, a co-
missão vai definir critérios com o objetivo 
de enxugar o grupo e apresentar menos 
opções aos padrinhos da indicação. Entre 
esses critérios devem estar a  apresentação 
de currículo com a atuação em defesa da 
cidade,  filiação partidária e propostas.

Na próxima sexta-feira, 10 de abril, a 
deputada Celina Leão vai se reunir com 
o grupo para explicar como será sua par-
ticipação no processo, se a indicação real-
mente couber a ela. FO
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Transporte 
urbano

Os trens do metrô de Brasília 
vão funcionar das 7 às 19 horas 
excepcionalmente nesta sexta-fei-
ra. No fim de semana, o horário é 
o de sempre: das 6 horas às 23h30 
no sábado e das 7 às 19 horas no 
domingo. A tarifa para esses dias é 
de R$ 2. Nos dias normais, a pas-
sagem custa R$ 3.

Os ônibus coletivos funcio-
narão na Sexta-Feira Santa com 
a tabela de horários igual à usada 
nos domingos. No fim de semana, 

não haverá escala especial. Horá-
rios, itinerários e opções de traje-
to podem ser consultados no site 
do Transporte Urbano do Distrito 
Federal (DFTrans).

Será reforçada a oferta de li-
nhas para quem for assistir à Via-
-Sacra do Morro da Capelinha, 
em Planaltina. O órgão informa-
rá os horários nesta quarta-feira 
(1º).

Segurança  
e saúde

O cidadão que precisar regis-

trar ocorrência policial poderá 
procurar as delegacias da Polícia 
Civil durante o feriado. Todas 
funcionarão em caráter de plan-
tão.

Os hospitais da rede pública 
atenderão somente a emergên-
cias nesta sexta-feira, no mesmo 
esquema de funcionamento dos 
fins de semana. As unidades de 
pronto atendimento (UPAs) es-
tarão abertas 24 horas por dia. Os 
centros de saúde estarão fechados 
de sexta a domingo.

Postos  
do Na Hora

O Na Hora reúne, em um úni-
co local, serviços de órgãos públi-
cos federais e distritais para a po-
pulação. Oferece, por exemplo, a 
emissão de carteira de identidade, 
a consulta a processos do Tribu-
nal de Justiça do Distrito Federal 

e Territórios (TJDFT), a retirada 
de segunda via de contas de água.

Há unidades nas regiões ad-
ministrativas de Ceilândia (Sho-
pping Popular), do Gama (entre 
as quadras 55 e 56 do Setor Cen-
tral), do Plano Piloto (subsolo da 
Rodoviária), do Riacho Fundo I 
(Shopping Mall), de Sobradinho 
(Serra Shopping) e de Taguatinga 
(Pistão Sul).

Durante o feriado, todos os 
postos ficarão fechados na sexta 
e no domingo. A Subsecretaria de 
Atendimento ao Cidadão, respon-
sável pelo Na Hora, ainda estuda 
se abrirá ou não no sábado. Na se-
gunda-feira, as unidades voltam a 
funcionar normalmente, das 7h30 
às 19 horas.

Zoológico
Os portões do Jardim Zooló-

gico de Brasília — Avenida das 
Nações, via L4 Sul — abrirão 

normalmente na Sexta-Feira San-
ta, no sábado e no domingo, das 
9 às 17 horas. Na segunda-feira, o 
local é fechado para manutenção. 
O ingresso custa R$ 2. Quem tem 
até 5 anos ou mais de 60 não paga.

Praça dos  
Três Poderes

Estará aberto normalmente 
durante o feriado e no fim de se-
mana, das 9 às 18 horas.

Telefone: 3325-6244
Entrada gratuita

Museu Vivo 
da Memória 
Candanga 

Aberto todos os dias, exceto 
domingo, das 9 às 17 horas. Du-
rante o feriado, ficará fechado.

Telefone: 3301-3590
Entrada gratuita

O que abre e o que fecha durante o feriado
Alguns serviços públicos e de lazer do DF terão ho-

rários especiais na Sexta-Feira Santa e no fim de semana
No feriado da Sexta-Feira da Paixão (3) e durante o 

fim de semana, o cidadão brasiliense poderá contar com 
serviços públicos e pontos turísticos no Distrito Federal. 
A área da saúde atenderá a casos de emergência, e as de-
legacias funcionarão em caráter de plantão. Alguns locais, 
como museus, terão horários especiais. 
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Celeiro de destaques nas artes mar-
ciais, a cidade do Guará passa a 
ter um representante na Seleção 

Brasileira B de Taekwondo. Luiz Cândi-
do Neto, conhecido como Luiz Marren-
tinho, foi convocado pela Nova CBTKD 
- Confederação Brasileira de Taekwondo 
e passa a integrar o grupo da modalidade 
que vai representar o Brasil nos eventos 
internacionais e deverá ser  um dos re-
presentantes brasileiros nas Olimpíadas 
de 2016 no Rio de Janeiro. Enquanto 
isso, o atleta guaraense vai conquistando 
medalhas – no final de semana passada, 
22 e 24 de março, sagrou-se campeão da 
categoria até 53 quilos, no XV Open Ci-
dade Maravilhosa, no Rio de Janeiro.

Marrentinho teve a companhia de 
mais dois atletas, selecionados pelo pro-
jeto social do Sargento R, Júnior, do Cor-
po de Bombeiros do Guará, com o apoio 
da Associação dos Feirantes da Feira do 
Guará.  Os outros foram eliminados na 

primeira fase da competição.

 Quase desistiu
A convocação  premia o esforço e a 

perseverança do atleta guaraense. Mar-
rentinho  quase deixou as competições 
depois de ser diagnosticado com um 
grave problema no esquerdo, de lesão na 
córnea. Depois de intenso tratamento e 
muita determinação, ele conseguiu se re-
cuperar totalmente, mesmo ficando com 
o olho fechado durante dois meses.

Para recuperar o tempo perdido, 
Marrentinho passou a treinar cerca de 
seis horas por dia e voltou a se destacar 
em competições e reconquistar a sua po-
sição no ranking local e nacional de Taek-
wondo.

Treinado pelo mestre Júnior Eute-
rildes, Marrentinho tem a influência do 
pai, Josafá Fafito, que acompanha todos 
os passos do filho e é seu maior incenti-
vador. 

Guaraense na seleção brasileira de Taekwondo

Luiz Marrentinho Juniores do  
C.R. Guará se preparam 
para o Candangão 2015

O Clube de Regatas Guará, mais antigo time de 
futebol do Distrito Federal, aposta agora na sua base 
para voltar aos tempos de glória. Há dois meses o time 
juniores do lobo da colina treina e seu primeiro com-
promisso oficial acontece no dia 19 de abril, pela pri-
meira rodada do Campeonato Candango de  Juniores. 

O time tem investido muito em marketing, prin-
cipalmente nas redes sociais, em busca da torcida do 
Guará, que se desanimou pelo péssimo desempenho 
da equipe nos últimos 15 anos e pelos desmandos da 
diretoria do time. 

O C.R Guará disputou a série B do Candangão ano 
passado, mas não conseguiu o acesso à primeira divi-
são. O time ainda organiza um abaixo-assinado exigin-
do a liberação do estádio do Cave para seus jogos. 
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JOEL ALVES Guará vivo

Quem será o 
administrador?

Estamos desde janeiro nessa 
indefinição do nome do nome 
do novo administrador do 
Guará. A cidade se recente de 
muitas providencias corriquei-
ras, mas necessárias para sua 
manutenção. As obras demoram 
a acontecer, os buracos nas vias 
se multiplicam e as soluções 
paliativas demoram a chegar. 
O que se quer é que a máquina 
funcione a contento. A comu-
nidade precisa acima de tudo 
de atenção e gestão eficiente. O 
vice-governador está agindo e 
fazendo coisas necessárias e ur-
gentes para a cidade. A pergunta 
que fica é: Será que um admi-
nistrador a ser nomeado terá o 
mesmo poder de movimentar a 
maquina governamental para os 
interesses da cidade?

 Iluminação  
e segurança

Nas manifestações dos representantes da 
Segurança como o comandante do 4o  BPM 
e da 4ª Delegacia da Polícia Civil do Guará 
fica claro que a iluminação pública exerce um 
papel importantíssimo na gestão da Segurança. 
É praticamente impossível realizar seguran-
ça, no escuro.  Nos últimos anos foram feitas 
obras importantes de iluminação pública em 
vários pontos da cidade. Há pouco tempo atrás 
não tínhamos, por exemplo, uma iluminação 
eficiente no contorno do Centrão, que fica 
na Entre Quadra 15/17. Hoje, além de uma 
boa iluminação, tem também calçadas con-
tornando o Centrão, onde antes havia várias 
ocorrências policiais, como estupros, assaltos 
e desmonte de carros roubados. No espaço 
que fica entre o Guará I e Guará II, próximo 
às estações do Metrô também foi feito um im-
portante investimento com postes iluminados 
que atingiram toda a região, mas ainda é pouco, 
pois as entrequadras também precisam de mais 
e melhor iluminação.

 A CEB tem feito visitas constantes em vá-
rios pontos do Guará realizando a Manuten-
ção Preventiva em vários conjuntos residen-
ciais da cidade. Esta semana foram visitadas 
quadras como a QE 28, 40, 42 e 30. Nestas 
visitas são feitas Podas de árvores cujos galhos 
interferem perigosamente da rede, troca de 

transformadores, limpezas de rede tirando a 
sujeira que pode ser danosa e causar curtos-
-circuitos e interrupções indesejadas, enfim, 
e manutenção geral em toda rede de baixa 
tensão. É, portanto um trabalho penoso, mas 
é importante para evitar interrupções de ener-
gia indesejadas. Que continue assim. 

CEB realiza manutenção preventiva
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O RODÍZIO DE PIZZA VOL TOU !
Voltamos com rodízio de pizzas e massas de terça à quinta.

Mais sabores, mais qualidade.
QI 27 Bloco A Loja 06 - Guará

facebook/dommanopizzaria  •  www.donmano.com.br

Tel.: 3382-3000

Cuidar da beleza é essencial e nada 
melhor  que o serviço de profis-
sionais da área para usufruir dos 

melhores tratamentos. Mas, é preciso ter 
cuidado ao escolher o profissional para 
tratamentos estéticos. Se algo der errado 
no corte de cabelo ou no tingimento, por 
exemplo, é difícil desfazer o estrago. Por 
isso, muitas pessoas mantêm-se no seu pro-
fissional de confiança por muitos e muitos 
anos. Profissionais como José Tarcízio, na 
mercado da beleza do Guará desde os pri-
meiros anos da cidade.  

Com ambiente renovado, o Stúdio T 
de Tarcísio, localizado em frente à 4ª DP, 
na QE 26 do Guará II, o renomado cabe-
leireiro e sua equipe atendem os clientes 
mais exigentes. O espaço oferece serviços 
como corte, penteados, químicas, serviços 
de noiva, manicure, depilação e tratamen-
tos estéticos. A equipe de profissionais 
capacitados é constantemente atualizada 
com as tendências e técnicas do merca-
do. Por priorizar a qualidade dos serviços 
oferecidos, Tarcízio mantém uma equipe 
pequena. Assim, o serviço é mais persona-

lizado.   
Existem alguns clientes que frequentam 

o salão há 35 anos e não apenas os morado-
res do Guará, clientes de diversas partes do 
DF procuram os serviços do salão de Tarcí-
sio pela confiança e pelo excelente trabalho 
realizado há 40 anos. 

Tradição
Quem o vê não imagina que está diante 

do profissional que é, tamanha a simplici-
dade que lhe é peculiar e que ainda con-
serva, trazida do interior de Minas desde 
1975, quando aqui chegou. Veio da pe-

quena cidade de Pompéu  para estudar e 
especializar – se na profissão herdada do 
próprio pai, que também era cabeleireiro.

Seu primeiro salão foi na QI 08 do Gua-
rá I, num espaço que em pouco tempo não 
comportou a enorme clientela, sempre 
crescente; resultando na abertura rápida de 
uma filial, ao lado do Cartório no Guará, 
 para depois chegar ao ápice do sucesso, 
com um belíssimo salão no Park Shopping, 
depois Asa Sul, Asa Norte e finalmente 
veio se fixar em definitivo no Guará, onde 
se sentiu mais em uma casa com uma clien-
tela que sempre o valorizou e o fez crescer.

Tarcízio 
Há 40 anos 

no mercado, o 
profissional  

atende em espaço  
renovado e intimista

wServiço
Studio t de tarcízio

QE 26, conj. U
Próximo à 4a DP

Marque seu atendimento

3383 1390
3382 6616

- o cabeleireiro do Guará
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JOSÉ GURGEL
umas e outras

legrug.gurgel@gmail.com

Alta Frequência - Ozônio Exame de Plantigrafia Laser - Vermelho e Infravermelho LED - Blue Light

w w w . p r o n t o p e . c o m . b r

Asa Sul 3244-4457
Lago Sul 3248-5551

Guará I 3382-4414
Guará Il 3381-8835

Administrador
Pobre Guará. Depois de quatro anos 

e a passagem dos piores administradores 
que deixaram marcas nada positivas por 
aqui, o Guará começa a sentir o peso da ir-
responsabilidade de alguns aproveitadores 
que nada fizeram e transformaram a cidade 
nessa terra de ninguém, com o comércio 
sofrendo além da recessão, as irregularida-
des por aqui cometidas.

Pior de tudo é ver a cara de pau dessa 
“tchurma' participando de reuniões para 
indicar administradores. Parece até o 
assassino que vai ao enterro da vítima e 
ainda chora.

É preciso muita paciência. A população 
tem que abrir os olhos e ficar de olho nes-
ses “espertos”, que fazem cara de inocentes  
mas estão esperando só uma brecha para 
tentar se agarrar com um cargo, para “ma-

mar” e se abrigar da estiagem política, que 
pelo jeito vai demorar a passar deixando 
esses incapacitados sem uma “boquinha” 
pra chamar de sua.

É bom baixar o facho e se conformar fi-
car sem essa boquinha por um bom tempo 
ou criar a União dos Sem Administração e 
Desempregados deixando as fichas preen-
chidas lá na Agência do Trabalhador que 
por coincidência, fica na própria, Adminis-
tração tão sonhada.

O Guará precisa de um administrador 
que queira trabalhar em prol da cidade. 
Não precisa ser da cidade, basta que seja 
trabalhador e honesto, sem interesses 
dessa politicalha criminosa, que tomou 
conta da cidade, com um bando de pseu-
dos líderes que dizem hoje representar a 
população do Guará. Triste destino!

Páscoa 
O que o Caixa Preta queria mesmo era 

falar da Páscoa, disse que foram os antigos 
povos do Hemisfério Norte que bolaram 
esse negócio, que marcava a passagem do 
Inverno para a Primavera, quando saiam 
do escuro e sem sol para um tempo de 
renascimento.

O coelho é que ninguém imagina como 
foi parar no meio das comemorações, ape-
sar de conhecido como o mais prolífero e 
tarado da espécie animal. Mas e os ovos?

Essa fica sem resposta, pois é meio es-
tranho coelho botar ovo e ser de chocola-
te. Ainda segundo o velho Caixa, o pessoal 
resolveu incorporar tudo ao calendário 
religioso. Fez uma mistura de comemora-
ções hebreias, egípcias, europeias, judias, 
um verdadeiro vale-tudo.

Tudo é apenas história. Os portu-

gueses enfiaram uns bacalhaus no meio 
e o Chacrinha popularizou a prática. Os 
supermercados passaram a vender lascas 
de bacalhau que não se sabe se são mesmo 
de peixe, o povo sem dinheiro passou a 
comer sardinhas...

Não se sabe onde isso vai parar. Periga 
acabar em pizza ou churrasco. Como tudo 
aqui pelos trópicos. Resta-nos apenas 
desejar uma Feliz Páscoa, de acordo com 
os sentimentos de cada um.



Novo Palio Atractive 2015/2015 4 portas por apenas R$ 37.500,00 à vista ou entrada de R$ 10.000,00 + 48 parcelas de R$ 798,00. Valor total financiado R$ 48.304,00. Taxa de 1,34% am. Taxa de cadastro e registro do Detran NÃO incluso no financiamento. Oferta de 
compra do carro usado popular 2012 e 2013: A condição para R$ 10.000,00 de troco refere-se a compra de Palio, Gol, Fiesta, Celta e Novo Uno ano modelo 2012/2013, 4 portas, com Ar condicionado, Direção Hidráulica, Vidros e travas elétricas com até 50.000 km rodados. 

Para os veículos usados na condição acima descrita, o valor da  avaliação será de R$ 20.000,00, sendo R$ 10.000,00 para entrada do Palio okm e R$ 10.000,00 para devolução ao cliente. Veículos usados com avaria e sinais de batida terão seus valores depreciados.  
Outros veículos usados deverão passar pela avaliação para que seja determinado o seu valor de compra e consequentemente o valor do troco. Cadastro sujeito à aprovação de crédito. Promoção valida até 05/04/2015.

SIA Trecho 3 • Cidade do Automóvel • Noroeste (SAAN EPIA Norte) • Aeroporto
61 3362 6230 61 3213 780061 3363 9099 61 2195 2111

BALI
TROCA COM TROCO

UM CARRO NOVO OU DINHEIRO NA MÃO?  AGORA VOCÊ PODE TER OS DOIS.

NOVO PALIO ATRACTIVE 
1.0 2015/2015, COMPLETÃO

AR CONDICIONADO, DIREÇÃO HIDRÁULICA
VIDROS E TRAVAS ELÉTRICAS, AIR BAG E ABS.

48X DE R$ 798,00

E SAIA COM ATÉ R$ 10.000,00 
DE TROCO NA MÃO.

+
PROPRIETÁRIOS DE CARROS POPULARES DE ANO 2012 E 2013, PALIO, GOL, FIESTA, CELTA E DEMAIS MARCAS, ENTREGUEM  

SEU  USADO NA BALI E LEVE SEU NOVO PALIO ATRACTIVE 1.0 2015/2015, 0KM 2015 COMPLETÃO.


